Ehrenamtlicher des Jahres 2013

- Nominierung -



Laudatio für

Michael Grambor

FC Wallisellen geboren am 9. Mai 1963 Projektmanager Medizinaltechnik verheiratet, zwei Töchter

Hobbys: Fussball, Skifahren, Familie, Kollegen Lieblingsverein: Borussia Mönchengladbach

Michael «Michi» Grambor ist seit seinem siebten Lebensjahr (1970) ununterbrochen Mitglied des FC Wallisellen. In der heutigen schnelllebigen Zeit hat allein diese Treue zum Stammverein Aussergewöhnlichkeitswert. Aus den vielen Kindern, die sich da jeweils zum Kicken melden, ist noch kaum jemand auffallend. Erst nach und nach, im Lauf der fortschreitenden Jahre, kristallisieren sich die Vereins-Wertvollen heraus. Es sind in den meisten Fällen nicht die, denen man auf dem Spielfeld applaudiert und die für Tore und Punkte zuständig scheinen.

Michael Grambor ist ein exemplarisches Beispiel dafür, wie gross ein Vereins-Fussballfeld eigentlich ist. Der 50-Jährige fand beim FC Wallisellen seine Freizeit-Bestimmung. Wenn schon, denn schon: Es gab und gibt Jahre, in denen die lebende FCW-Legende in Doppel- und Dreifachfunktionen tätig war und ist. Neben dem aktuellen Präsidenten Jörg Bosshart ist Michael Grambor der mit Abstand verdienstvollste Vereinsfunktionär der vergangenen 30 Jahre. Sein unermüdlicher Einsatz, seine Visionen und Initiativen haben den FC Wallisellen insbesondere in den 90-er-Jahren in neue Sphären des Vereins-Daseins gehievt.

Zu seinen herausragendsten Innovationen gehörte, als Leiter Nachwuchs, die Gründung der damals noch nicht so populären Kinderfussball-Schule. Ebenfalls erwähnenswert ist das Trainer-Weiterbildungs-Wochenende, das für Junioren- und Aktivtrainer sowie Teile des Vorstands zur Tradition geworden ist. Einmal im Jahr erfahren die Vereins-Verantwortlichen im sportlichen wie administrativen Bereich Theorie- und Praxis-Lektionen von internen und externen Referenten zu aktuellen Themen rund um den Fussball. Dieses Jahr fand diese Veranstaltung bereits zum elften Mal statt.

Tätigkeiten von Michael Grambor im FC Wallisellen (Auszug aus langer Liste):

	1983 – aktuell	Trainer (31 Amtsjahre) in allen Junioren-Kategorien
	1995 – 1997	Vizepräsident
\triangleright	2002 - 2011	Leiter Nachwuchs (10 Amtsjahre)
	2002 - 2006	Leiter und Initiant Kinderfussballschule (5 Amtsjahre)
	2002 - 2012	Leiter Nachwuchs-Fussballcamps (9 Amtsjahre)
	2006	Leitung und Organisation Kids-Festival
	2006 - 2009	Mithilfe/Unterstützung Grossprojekt Garderoben/Kunstrasen
\triangleright	2011 - 2013	Leitung und Organisation Trainings-Wochenende Junioren E/D

Aus all diesen Gründen hat Michael Grambor eine **Nominierung zum Ehrenamtlichen des Jahres 2013** wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 13. Dezember 2013

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier Geschäftsführer Reinhard Zweifel Präsident